

Appel urgent à la solidarité !

Le lundi 3 juin 2024, un jour après les élections et cinq jours après avoir marqué 18 mois d'enlèvement dans le Reclusorio Oriente dans le cadre du coup monté contre le squat d'Okupache, notre compañero a été informé que le juge l'avait condamné à sept ans et six mois de prison. Il dispose de trois jours pour faire appel de la décision.

Sept ans et six mois d'une peine absurde alors que jusqu'à présent toutes les preuves présentées, tant par sa défense que par l'accusation, ont montré qu'il n'existe aucune preuve pour soutenir les accusations fabriquées et totalement fausses contre lui. Cependant, il est clair pour nous encore une fois qu'il y a un effort concerté dirigé contre notre compañero pour le garder enfermé le plus longtemps possible, étant donné qu'il s'agit d'un élément clé de la campagne menée par les autorités de l'UNAM pour discréditer Okupache afin de justifier et de gagner de la sympathie pour une éventuelle expulsion de l'espace autonome de travail autogéré qui existe et résiste depuis près d'un quart de siècle.

Nous lançons un appel international urgent pour organiser l'agitation et la solidarité avec Yorch pour exiger l'abrogation de sa peine et pour sa liberté immédiate.

Arrachons notre compañero des griffes de cet État corrompu et irresponsable qui emprisonne, disparaît et tue ceux qui se battent !

Feu aux prisons !

Yorch dans la rue !

Appel à action et solidarité avec le prisonnier anarchiste Jorge "Yorch" Esquivel



Des lettres peuvent être écrites à Jorge en anglais ou en espagnol, et envoyées par mail à yorchlibre@gmail.com.

Déclaration de l'Okupa Che concernant la récente condamnation du prisonnier anarchiste Jorge « Yorch » Esquivel, 4 juin 2024

Le matin du 3 juin, la Cour fédérale du cinquième district de Mexico a imposé une peine de sept ans et six mois de prison à notre compa Jorge « Yorch » Esquivel.

Quelques heures seulement après le spectacle médiatique qu'ils appellent des élections, l'État a décidé que c'était le bon moment pour le condamner, après l'avoir déjà détenu pendant près de 18 mois.

Il est clair que le coup monté contre Yorch est directement lié au changement dans l'administration gouvernementale, y compris le changement du recteur de l'Université nationale autonome du Mexique (UNAM). Comme nous le savons, parler de l'expulsion de l'Okupa Che est un point de discussion de campagne à ne pas manquer. En outre, il est constamment utilisé pour détourner l'attention lorsque les autorités universitaires sont interrogées par la communauté. L'incompétence et le fascisme de l'UNAM deviennent de plus en plus visibles, même pour les étudiants universitaires les plus fiers.

Il est évident que nous sommes une menace pour l'université. Pour eux, il est plus important d'éliminer la menace que représente un espace qui ne dépend d'aucun établissement ou parti politique que de répondre aux demandes de leurs étudiant.es et de leur « communauté » que les mêmes autorités tabassent, expulsent, détiennent, discriminent, harcèlent, violent, revictimisent à nouveau, et assassinent (mouvement classique des institutions).

Il est également clair que ce coup monté contre Yorch est une autre attaque contre l'Okupa Che et ceux qui s'organisent dans cet espace. Les attaques ont pris diverses formes : harcèlement; persécution; attaques médiatiques; émissions sur Internet, à la radio et à la télévision qui parlent de l'espace comme d'un problème de sécurité nationale; espionnage de la part de l'UNAM, des différents services de police et des pseudo-agences de renseignement; coupures de l'eau et de l'électricité dans l'espace; piratage des appareils électroniques; création de fausses affiches avec des noms et des photos nous accusant de transporter des armes et des explosifs supposément liés à telle ou telle organisation; ou toute autre tactique qu'ils inventent. Ces attaques, qui se poursuivent depuis 24 ans que l'espace existe, n'ont pas été et ne seront pas suffisantes pour détruire l'autonomie et l'auto-organisation horizontale de l'Okupa Che et des différents espaces/collectifs/communautés/individus dispersés dans le monde, où le message de résistance est également clair et direct : Nous ne reculerons pas !

En ce qui concerne le cas de Yorch, nous continuerons à nous battre, sa défense légale épuisera toutes les différentes ressources de ce sale jeu, et de ce côté des barreaux, de l'Okupa Che, et des différentes latitudes, des cœurs sont prêts à se battre pour sa liberté...

Fin du coup monté !

Liberté pour notre compañero Jorge Esquivel !

Occupations et résistance !

Pas un pas en arrière face à quelque tentative de répression que ce soit !

Pas d'agression sans réponse !

Yorch dans la rue !

Lettre de Yorch depuis la prison Reclusorio Oriente à Mexico, 10 Mars 2024

Bonjour compas, comment allez-vous? Je suis ici et un peu stressé de tant d'incertitude. Après un an et trois mois d'emprisonnement, je me demande : comment ai-je pu résister à cet endroit?

Eh bien, je pense que j'ai pu résister à cause des gens qui me rendent visite. Les visites sont très importantes car c'est le jour où vous voyez les gens que vous aimez et ceux qui se soucient de vous. Iels vous donnent l'impression que c'est un jour différent parce qu'ici tous les jours sont les mêmes, et ils sont difficiles. Avec les visites, nous les prisonniers pouvons oublier la situation à laquelle nous sommes confrontés tous les jours.

Aussi, la nourriture que divers collectifs et individus m'envoient par le biais des visites, comme ce délicieux miel qui m'a été envoyé. En outre, les légumes verts et les légumes nutritifs qui proviennent des jardins flottants de Xochimilco. Cela me rappelle une époque il y a quelques mois, où je partageais des *quelites* (herbes sauvages comestibles comme les feuilles d'amarante) que j'avais cuisinées avec un autre prisonnier qui est ici depuis longtemps. Quand il mangeait les quelites, cela lui rappelait la communauté d'où il venait. Cela m'a fait me sentir bien parce que c'est une de ces petites choses dont je n'étais pas vraiment conscient quand j'étais à l'extérieur. Ce genre de choses m'a permis de résister pendant ce temps à l'intérieur.

Une autre chose qui m'a beaucoup aidé, ce sont les lettres. J'ai pu lire des lettres de divers ami.es, et aussi de gens que je ne connais pas mais qui me soutiennent. Merci d'avoir écrit, car dans cet environnement, il est difficile de savoir ce qui arrive avec mes ami.es. Nous n'avons pas de courrier électronique, donc les lettres sont notre façon de communiquer avec les gens et c'est elles qui font tomber ces murs de prison. Elles m'aident aussi à ne pas oublier les gens qui sont avec moi, et elles les aident à ne pas m'oublier.

Ce qui m'a aussi aidé, c'est de connaître les choses qui ont été organisées dans différents pays comme en Espagne, au Canada, en Allemagne, en Angleterre, en Italie, en Australie, à Minneapolis, à Los Angeles. Voir les dépliants et les affiches, et savoir ce que les gens font pour me soutenir, me remplit de force pour continuer à résister aussi longtemps que nécessaire.

Je ne peux pas oublier de mentionner l'art graphique, les affiches, les films et les livres. Ils ont été très importants pour moi, et les graphiques / illustrations peuvent me dire beaucoup de choses que parfois les mots ne peuvent pas.

Merci beaucoup, mes ami.es. Continuez d'exercer des pressions parce que c'est la seule façon de me libérer de prison.

Prisonniers politiques dans la rue !

Sincèrement,

El Yorchs

10 mars 2024